

カメラフラッシュ



埼玉県郷土かるた大会に参加

3月11日(日)、川越運動公園総合体育館において、彩の国21世紀郷土かるた県大会が開催されました。皆子連選出で団体戦は下田野子ども会、個人戦は駒形子ども会が参加しました。

個人戦に参加した山中亮輝くんは、決勝トーナメントへ進み、入賞は逃しましたが善戦しました。



皆野分署に泡消火システム搭載車を導入

導入された新型車は、水に少量の消火薬剤を加え、圧縮空気を送り込んで発砲させ、水の表面積を広げることにより、少量の水で高い消火能力を発揮します。



皆野幼稚園入園式

4月11日(水)、皆野幼稚園の入園式が行われました。新入園児は4歳児1人、3歳児25人。入園式では、年長さん・年中さんといっしょに、楽しくお歌をうたいました。



皆野中学校入学式

4月9日(月)、皆野中学校の入学式が耐震改修工事後のきれいになった体育館で行われました。

90人の新入生、これから3年間中学校生活がスタートです。



心の健康講演会が開催されました

3月25日(日)、精神科医 香山 リカ 氏を講師に迎え、講演「生きる力をつける処方箋」が文化会館で開催されました。自殺予防対策として行われ、町内をはじめ、町外からもたくさんお越しいただきました。